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産業厚生委員会記録

阿久根市議会





１ 日   時 令和４年９月９日（金）        午後２時10分開会 

午後２時32分散会 

２ 場    所 第２委員会室 

３ 出 席 委 員 白石 純一 委員長、中面 幸人 副委員長、 

川上 洋一 委員、竹原 信一 委員、木下 孝行 委員、 

山田 勝 委員、濵﨑 國治 委員 

４ 事務局職員 議事係主査 東 岳也 

５ 説明員 

商工観光課 課 長 尾塚 禎久 君 

課長補佐兼商工振興係長 大野 裕人 君 

観 光 推 進 係 長  船蔵 真一 君 

６ 会議に付した事件 

  所管事務調査について 

７ 議事の経過概要  別紙のとおり 
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産業厚生委員会 ９月９日（金）  開会 午後２時10分 

議事の経過概要 

〇 所管事務調査 

白石純一委員長

ただいまから産業厚生委員会を開会いたします。 

本日は、所管事務調査のうち観光振興策陳情第６号、脇本海水浴場における事業活動規

則変更を求める陳情に関することについてを議題としたいと思います。 

この件については、本委員会に付託され、趣旨採択と委員会で決定し、その後の本会で

も趣旨採択として議決されております。本日は、その後の経過の確認ということで、所管

課を呼び、経過について質疑を行いたいと思いますが委員の皆様の御意見をお伺いいたし

ます。 

お伺いするということでよろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

それでは、御異議なしと認めそのように決しました。 

それでは、所管課の入室を求めます。 

〔商工観光課入室〕 

白石純一委員長 

それでは、所管課にお越しいただきましたので、陳情第６号、脇本海水浴場における事

業活動規則変更を求める陳情については、本会議において趣旨採択として議決していると

ころですが、その後の経過を確認するために、所管課にお越しいただきました。 

その後の経過について、所管課より御説明をお願いします。 

尾塚商工観光課長 

それでは、去る６月議会に提出されました陳情についての、脇本海水浴場のその後の経

過についてということですが、今年度の脇本海水浴場の開場時間につきましては、６月21

日に、地域代表者及び海の家事業者と協議を行い、今年度における脇本海水浴場の開場時

間につきましては、海の家事業者が事業活動をする上で、地域等への配慮を条件として午

前８時から午後８時までとすることで双方がおおむね合意したところでありました。 

また、令和４年度の第２回市議会定例会において脇本海水浴場における事業活動の規則

変更を求める陳情が趣旨採択されたことを受けて、阿久根市海水浴場の安全で快適な利用

に関する条例施行規則第３条第１項ただし書きの規定により、脇本海水浴場における令和

４年度の開場時間の午前８時から午後８時までとすることについて、関係者である地域、

海の家あすなろ、海の家サンフラワー及び市の４者による覚書を締結するため、当課で覚

書の案を作成して、当該関係者に意見を求めたところであります。 

この覚書の作成につきましては、当委員会の審査の中で、今後は文書で残しておくべき

と御指摘があったことから、覚書という形で作成することとしたところでありましたが、

各関係者とのやり取りを重ねる中で、本件の陳情者の一人から、陳情の趣旨は規則改正を

求めたもので、ただし書き適用は本意ではなく、覚書を締結することは現行の条例規則を
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認めることとなるため、納得できないとの意見が示されて、結果として今年度の海水浴場

開設期間中での覚書の締結には至らなかったところであります。 

当課としましては、規則を変えるのではなく、あくまでも関係者の合意の下、これまで

と同様に規則第３条第１項ただし書きの規定により、開場時間を変更することが最良であ

ると考えているため、来年度以降は締結できるようにしたいと考えているところです。 

なお、今シーズン中の２か所の海の家の営業に関することで、地元住民の方々から特段

の苦情等もなく、２つの事業者とも、６月21日の事前協議での内容で営業はされたところ

であります。以上です。 

白石純一委員長 

所管課の説明がおわりました。 

一旦休憩に入ります。 

（休憩 午後２時16分～午後２時30分） 

白石純一委員長 

では、休憩前に戻り、委員会を再開いたします。 

所管課の方は退室していただいて結構です。 

〔商工観光課退室〕 

白石純一委員長 

それでは、次の所管事務調査の観光振興策以外の事項を議題とします。 

所管事務調査の視察等については、コロナの感染状況から、もうしばらく様子をみなけ

ればと思っています。 

所管調査を含め、次回の開催日程については、委員長に御一任願いたいと思いますが、

これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

現地調査については、コロナの感染状況を見極めながら、また、所管課を呼ぶ調査があ

りましたら引き続き委員長までお知らせください。 

委員からほかにありませんか。 

〔「ありません」と呼ぶ者あり〕 

なければ、以上で産業厚生委員会を散会いたします。 

（散会 午後２時32分） 

                 産業厚生委員会委員長  白 石 純 一 


